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第 １７ 回例会記録

会長挨拶　加藤　修 会長

早いもので八潮みら
いロータリークラブに
なって今回で17回目
の例会を迎えます。
そして今年度の最終
例会です。大勢の出
席有難うございます。

4か月が経ちましたが考えていたより非常
に良いスタートが切れたと思います。そし
て、来月よりまた現在の体制で八潮みら
いロータリークラブの初年度を運営して参
ります。創立時の様にもう一度リセットし直
して新しい気持ちで2012－2013年度をス
タートしていただきたいと思います。皆さ
んの力で明るく、楽しく、何事にも前向き
なクラブにしたいと思いますので、ご協力
の程、宜しくお願い致します。今日はこの
後、前３クラブ3名の会長に 『今年一年を
振り返って』 お話をしていただきます。8
か月間とゆうイレギラーな期間で大変申し
訳ありませんでした。しかし、私としては当
クラブには3人の直前会長がいますので
心強い事と来期もいろいろと相談に乗っ
てくれることを期待いたします。皆さんこの
一年間どうもご苦労様でした。来期も皆さ
んの協力のもと楽しく、有意義なロータ
リー活動を続けられる様宜しくお願い致し
ます。

会員増強維持セミナー報告

幹事報告

1、 地区より、ペットボトルキャップ回収事業
ポリオ寄付送金報告が来ております。
2、 地区より、2014-15年度ガバナーノミ
ニー選出のご報告が来ております。2014-
15年度ガバナーノミニーとして濱野英美会
員（大宮シティＲＣ）が決定いたしました。
3、 地区より、7月7日開催のロータリー財団
部門セミナーの会場地図と質問票が届いて
おります。
4、 地区より、次年度ホームページデータ入
力一時休止の案内が来ております。休止期
間は6月28日から7月2日
5、 地区より、管理運営部門セミナーのご案
内が来ております。
8月11日土曜日　13：00登録　13：30点鐘
17：00閉会　埼玉県県民健康センター
出席義務者　　加藤会長　　平良会員
6、 国際ロータリーより、半期報告書の確認
と人頭分担金入金依頼が来ております。

6月15日　加藤会
長、雨甲斐隆会員
の2名で会員増強維
持セミナーに参加し
て参りました。大変
参考になった、セミ
ナーでございまし
た。

雨甲斐隆会員



6月28日 累計
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前八潮中央ＲＣ会長
坪田祐貴会員

前八潮シティＲＣ会長
伊藤祐嗣会員

前草加２１ＲＣ会長
小林利雄会員

左から、米川事務局員、
加藤八潮みらいＲＣ会長、
小林前草加21ＲＣ会長、
伊藤前八潮シティＲＣ会長、
高橋前八潮中央ＲＣ幹事、
坪田前八潮中央ＲＣ会長、
市川八潮みらい幹事、朝日事務局員

皆様、お疲れ様でした。
そして、ありがとうございました。

¥297,000

6月28日

¥19,000

出席報告

ニコニコBOX
　
☆ 坪田祐貴会員
2011-2012年度最終例会です。2012-2013年度に向けて1年頑
張りましょう。
☆ 伊藤祐嗣会員
次週は新年度第１例会です。加藤会長、市川幹事さん、また１年
間よろしくお願い致します。
☆ 小林利雄会員
みなさん、こんばんは。今年度最終例会です。１年間、色々とお
世話になり、ありがとうございました。旧草加２１ロータリークラブ会
長として、厚く御礼申し上げます。今後共、ご指導宜しくお願い致
します。
☆ 大島勝会員
今年度も最終となりました。来年度も頑張りましょう。
☆ 三矢和治会員
本日は今年度最終例会です。次年度も宜しくお願い致します。
☆ 平良嘉浩会員
本日より7月1日がスタートの気分ですが、会長、幹事、そして他
の会員の皆様、お疲れ様でした。
☆ 小池史郎会員
今年度の最終例会となりました。次年度もよろしくお願い致しま
す。
☆ 新井功治会員
今季、最終例会を向かえる事ができました。来季もガンバリマス。

　
☆ 大木昇会員
音楽祭の時はすみませんでした。次年度も宜しくお願いします。
☆ 石塚恭央会員
今年度、最後の例会。宜しくお願いします。
☆ 増田博会員
よろしく！
☆ 大月正雄会員
①事務局の朝日さんの紹介で当社に事務員が就職決定しまし
た。
②6月20日、紫ＣＣあやめ東コース12番、ＰＡＲ３、165ヤード、7番
アイアンにて3回目のホールインワン達成です。
☆ 槌田幸洋会員
今年度最後の例会、宜しくお願い致します。
☆ 雨甲斐隆会員
今年度、ありがとうございました。次年度も会員増強宜しくお願い
致します。
☆ 加藤修会長
１年間ご苦労様でした。次年度も八潮みらいＲＣを盛り上げましょ
う。
☆ 市川英敏幹事
今日で今年度最後です。アッという間の４か月でした。ありがとう
ございました。そして、また１年宜しくお願い致します。

出席率

出席
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前3クラブ会長 『 今年一年を振り返って 』
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